

IWO

Gerindra Usung Mas Dhito Gandeng Nafif Maju Pilbup Kediri 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.IWO.OR.ID

Jul 21, 2024 - 19:31



Kediri - DPC Partai Gerindra Kabupaten Kediri menggelar Rapimcab yang digelar

IKCC Insumo Palace Jalan Urip Sumoharjo Kota Kediri, Jawa Timur, Minggu (21/7/2024) pukul 11.00 WIB

Rapimcab dihadiri ratusan Kader Partai Gerindra Kabupaten Kediri siap memenangkan pasangan Petahana Hanindhito Himawan Pramana yang akan digandengkan dengan Ro'aitu Nafif Laha, anggota DPRD Jatim terpilih yang bertarung di Pilbup Kediri 2024.

Sinyal dukungan tersebut terlihat saat Hanindhito Himawan Pramana akrab disapa Mas Dhito yang juga hadir dia acara Rapimcab Partai Gerindra Kab Kediri.

Dalam rapat pimpinan Cabang, mengusulkan bakal calon wakil Bupati yang mendampingi Bacalon Bupati Kediri atau Petahana, Hanindhito Himawan Pramana di Kontestasi Pemilihan Bupati, 27 November 2024 mendatang.

"Saya mengenal beliau, bupati ini adalah seorang yang visioner dan satu dari banyak bupati yang mempunyai pemikiran modern. Oleh karena itu, saya memastikan Gerindra akan membackup beliau secara politis sepenuhnya," ucap Sekretaris DPD Gerindra Jatim Kharisma Febriansyah, usai membuka Rapimcab.

Dijelaskan Kharisma meski Partai Gerindra belum secara resmi mengeluarkan surat tugas maupun surat rekom, dalam Rapimcab Partai Gerindra Kabupaten Kediri yang juga dihadiri oleh pengurus DPD Partai Gerindra Jawa Timur dan ketua serta pengurus Partai Politik di Kabupaten Kediri mengusulkan nama Ro'aitu Nafif Laha, anggota DPRD Jatim terpilih dalam Pileg tahun 2024.

"Salah satu aspirasi mas Dhito saat berdiskusi ingin memiliki wakil bupati dari Gerindra dan bisa membantu beliau bekerja, jatuh pilihan pada mbak Nafif, terangnya.



Sementara itu, Mas Dhito mengaku menyerahkan sepenuhnya pada partai

Gerindra, bila surat tugas ataupun surat rekom jatuh kepada dirinya, siap maju dalam kontestasi pilkada 2024.

"Kita jalani saja terkait surat rekom atau surat tugas dari Gerindra kita lihat nanti," ujar Mas Dhito.

Ditanya terkait bakal calon wakil bupati yang dipasangkan dengannya, memberikan sinyal dengan senyuman dan menyatakan siap berpasangan dengan siapa saja.

"Saya siap berpasangan dengan siapa saja, apalagi dengan bu Nafif," tandasnya.

Dalam agenda Rapimcab Partai Gerindra, juga tampak dihadiri partai pengusung diantaranya, Partai PDI Perjuangan, Partai PAN, Partai Demokrat, Partai PKS, dan juga sejumlah partai pendukung lainnya.